



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Jueves, 12 de mayo 2022



@DefensaEc
Te invitamos a la Feria #BicentenarioEc en el Centro de Convenciones Metropolitano de Quito del 13 al 15 de mayo, de 10:00 a 18:00 horas.
ENTRADA GRATUITA
Comemoramos orgullosos el #BicentenarioEc #200AñosEnLibertad. [Ver más](#)



@AsambleaEcuador
Comparece ante la @LaboraIAN el subsecretario del ministerio de @DefensaEc, Whashington Buñay, quien explica que los exservidores son 1.315 y que de acuerdo a Ley de personal militar se llamaban empleados civiles y no se consideraban empleados públicos. [Ver más](#)



Lasso mantiene encuentro histórico con el presidente de Israel- Primicias
Tras el histórico encuentro, el presidente ecuatoriano visitó el museo del Holocausto de Jerusalén, y esta tarde continuará su agenda con un encuentro con oficiales del Ministerio de Defensa israelí y miembros de la industria de Defensa. [Ver más](#)
Nota referente: [La Hora \(Nacional\)](#), [El Comercio](#)



Actualización de límites de la Reserva Marina Hermandad se publicó en el Registro Oficial- El Universo
En tanto, ahora la Autoridad Ambiental Nacional en coordinación con el Ministerio de Producción, Comercio Exterior, Inversiones y Pesca, Ministerio de Defensa, Ministerio de Relaciones Exteriores y Movilidad Humana, deben realizar todas las acciones necesarias para la adecuada gestión de la Reserva Marina Hermandad. [Ver más](#)



@MuseosDefensaEc
En conmemoración del #Bicentenario de la #BatallaDePichincha los Museos de la Defensa han preparado varias sorpresas para ti.
Horario de atención:
Martes a domingo
9am-16pm
Último grupo a las 15h00
Recorridos c/hora
[Ver más](#)

Figuras de la Independencia
Eugenio Espejo
Periodista, médico y escritor ecuatoriano de la independencia de la Audiencia de Quito. Es considerado uno de los exponentes más grandes de la ilustración ecuatoriana. A través del diario "Pinturas de la cultura de Quito" promueve la cultura investigativa por el territorio hoy ecuatoriano.

@MuseosDefensaEc
#FigurasDeLaIndependencia | Eugenio Espejo. Conoce su historia. [Ver más](#)

LA BATALLA DE PICHINCHA
El 24 de mayo de 1822 se libró la Batalla de Pichincha, un momento crucial en la independencia del Ecuador. Este día se conmemora la victoria de las tropas patriotas lideradas por Simón Bolívar y Antonio José de Sucre, quienes derrotaron a las fuerzas realistas de España.

@ISSFA ECUADOR
Recuerda | Mantener registrado a tus dependiente para que accedan a los beneficios del #Issfa. [Ver más](#)



Armada rescata a 25 personas del hundimiento de un barco cerca de Galápagos- Expreso
La Armada del Ecuador informó que la madrugada de este 11 de mayo de 2022, 25 personas fueron rescatadas del hundimiento de una embarcación de turismo ubicada a la altura de Punta Egas, al noroeste de la Isla Santiago en Galápagos. [Ver más](#)
Nota referente: [La Hora \(Nacional\)](#), [El Universo](#), [@armada ecuador](#)

Por seguridad, información de los radares del país están bajo sigilo. La Hora
La Fuerza Aérea Ecuatoriana comparte información con otros países para detectar el tráfico de naves sospechosas. Aún así hay avionetas que evaden los controles. Entre 2021 y lo que va de 2022, la Fuerza Aérea Ecuatoriana (FAE) ha interceptado siete tráfico aéreos no identificados, dedicados a realizar actividades ilícitas de organizaciones transnacionales al margen de la ley. [Ver más](#)

Proyecto de ley de disciplina para las Fuerzas Armadas incluye como falta muy grave incentivar la captación de dinero. El Universo
El proyecto original incorporó como falta disciplinaria muy grave el "incentivar a la participación de captación de dinero, valores, prendas y artículos"; y se sanciona con la pérdida de franquicia (días francos) de tres hasta cuatro días. [Ver más](#)



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Jueves, 12 de mayo 2022

	<p>Fiscalía informó que se detuvo a sospechoso en el caso que investiga la muerte de 'Don Naza'. La Hora La Fiscalía General del Estado (FGE), anunció este 11 de mayo de 2022 en sus redes sociales, que la Policía detuvo a uno de los sospechosos por la muerte de Miguel Ángel Nazareno, alias 'Don Naza', quien fue hallado muerto el 14 de abril en un sector de la parroquia Amaguaña (sur oriente de Quito), con el torso desnudo, maniatado y con herida de bala. El hecho sucedió a pocos días de su polémico ingreso a las dependencias del Ministerio de Defensa. Ver más Notas referentes: Primicias, El Universo, Fiscalía</p>		<p>El hacinamiento impacta en la crisis carcelaria nacional. El Comercio En la comunicación que los familiares de los detenidos mantienen con sus parientes, cada vez que pueden, se revelan cada día más problemas en la infraestructura penitenciaria. Ver más</p>
	<p>'Esta ciudad fue elegida como depósito de los más peligrosos delincuentes del país'. El traslado de reos comienza a incomodar en urbes con recintos carcelarios. El Universo Una de las decisiones que han adoptado las autoridades penitenciarias tras los enfrentamientos en las cárceles ha sido el traslado de reos peligrosos de una ciudad a otra. Ver más</p>		<p>@Expresoec En 35 días culmina el tiempo de trabajo de la Comisión de Pacificación en las cárceles, creada bajo decreto presidencial el pasado 16 de diciembre de 2021. La misión entregada era "establecer una convivencia pacífica" al interior de los centros de reclusión. Ver más</p>
	<p>Reos piden la salida de Los Lobos de la cárcel. Expreso "Por favor, que saquen a Los Lobos de acá porque va a haber otra matanza. Nos tiran a matar desde mediana (seguridad)", le decía ayer un interno de la cárcel de Santo Domingo, vía telefónica, a su esposa. Ella lloraba suplicando a los militares que custodian el centro que intervinieran de forma urgente. Ver más</p>		<p>Viteri: Contratistas deben pagar a criminales para ingresar y hacer obras. Primicias Según la alcaldesa de Guayaquil, las bandas delictivas extorsionan con pagos de hasta USD 10.000 a los contratistas privados, que ganaron concursos en el Cabildo, para entrar a los barrios y realizar las obras municipales. Ver más</p>
	<p>Nuevos disturbios en la cárcel de Santo Domingo- Primicias Según información preliminar, un grupo de presos del pabellón de mediana seguridad se subió al techo del centro carcelario. La entidad informó que se activaron los protocolos de seguridad con policías y militares, ante los recientes disturbios. Ver más Nota referente: El Comercio, Expreso, El Universo, El Comercio, Primicias, El Telégrafo, Expreso</p>		<p>Asamblea Nacional tiene 15 días para explicar amnistía a procesados por las protestas de octubre del 2019. El Telégrafo La Corte Constitucional admitió a trámite la demanda presentada en contra de la amnistía que otorgó la Asamblea Nacional a 19 judicializados por las protestas de octubre de 2019. El Legislativo tendrá un plazo de 15 días para aclarar el recurso resuelto para líderes políticos, como Leonidas Iza o Jaime Vargas, acusados de la destrucción de Quito en esas manifestaciones. Ver más</p>
	<p>Última masacre carcelaria vuelve a enfrentar al Gobierno y a la justicia. Primicias En 2022, los trámites de habeas corpus aumentaron 25%. Según el Gobierno, la concesión de estas garantías ha permitido que la crisis carcelaria y de seguridad recrudezca. La Justicia responde con un pedido al Ejecutivo para que asuma su responsabilidad en el control penitenciario. Ver más</p>		<p>Tecnología israelí beneficiará a Ecuador, aunque ambos países tengan amenazas diferentes. El Comercio Uno de los objetivos del presidente Guillermo Lasso, durante su visita a Israel, es obtener cooperación tecnológica para enfrentar al narcotráfico. Expertos en seguridad consideran positiva a la intención, pero dicen que la utilización y manejo en Ecuador demoraría. Ver más</p>
			<p>@FFAAECUADOR #LosRíos. Durante la ejecución de operaciones militares de control de armas, las @FFAAECUADOR a través del Grupo de Fuerzas Especiales N. 26 Cenepa, en el cantón #Quevedo, decomisaron lo siguiente: ◆ 01 Pistola cal. 9mm traumática ◆ 15 municiones cal. 9mm Ver más</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Jueves, 12 de mayo 2022

	<p>@FFAAECUADOR #URGENTE!! #Boletín #Azuay: #FFAA incautan armamento de minería ilegal. Al intervenir en el sitio, el personal militar fue recibido con disparos de armas de fuego, produciéndose un enfrentamiento, lo que determinó el uso progresivo de la fuerza. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #Azuay En el cantón #PonceEnriquez, las #FFAA en coordinación con instituciones del Estado, decomisaron en tres campamentos de minería ilegal lo siguiente: <ul style="list-style-type: none"> ◆ 05 qq de amonio ◆ 4300 metros de cordón detonante ◆ 1200 tacos de dinamita ◆ 1632 fulminantes ◆ 820 tacos mini Booster. Ver más </p>
	<p>@FFAAECUADOR #FFAA en coordinación con @PoliciaEcuador realizaron una intervención en el pabellón de mediana seguridad del #CPL de #SantoDomingo, dónde se decomisaron: <ul style="list-style-type: none"> ◆ Armas de fuego de diferente cal. ◆ 5 municiones cal. 9 mm ◆ 11 bombas Molotov ◆ 100 sobres de S. sujetas a fiscalización. Ver más </p>
	<p>@FFAAECUADOR Efectivos de las @FFAAECUADOR continúan con la defensa de la soberanía y seguridad integral del Estado, mediante operaciones de reconocimiento y vigilancia de los espacios terrestres en las provincias #Esmeraldas y #ElOro. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #ATENCIÓN. #LosRíos. En el cantón #Ventanas, durante la ejecución de las operaciones militares de control de armas, municiones y explosivos, las @FFAAECUADOR a través del Grupo de Fuerzas Especiales N. 26 Cenepa, decomisaron: 02 carabinas mossberg sin la respectiva justificación. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #Guayas. Cinco personas privadas de libertad intentaron fugarse, entre los ciudadanos que salían luego de cumplir el horario de visitas en el CRS de #Guayaquil, al percatarse de este posible intento de fuga las #FFAA del impidieron que logren salir de este centro penitenciario. Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador #Manabí En la plaza cívica "Eloy Alfaro", de #Manta se realizó la ceremonia de ofrenda floral con las delegaciones de los veleros de @naval_peru, @armada_uruguay, @marmilbr y #ArmadaEcuatoriana. #velaslatinoamérica2022. Ver más</p>

	<p>@armada_ecuador #Galapagos La #ArmadaEcuatoriana realizó ejercicio combinado en la Zona Económica exclusiva de la región insular con el buque Northland de @uscg enfocado en el control de actividades ilícitas. Estrechamos lazos de cooperación. Ver más</p>
	<p>En Azuay, Armas Y Municiones Fueron Decomisadas En Operativo Contra La Minería ilegal. Prensa Minera Un enfrentamiento armado entre las Fuerzas Armadas del Ecuador (FF.AA) en apoyo a la Agencia de Regulación y Control de Energía y Recursos Naturales No Renovables (ARCERNRR) en contra de grupos delictivos de la minería ilegal, dejó como resultado el decomiso de armas, municiones y explosivos en el cantón Pucará, provincia de Azuay, la mañana de este 11 de mayo de 2022 según el Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas del Ecuador. Ver más</p>

Radio y Televisión

	<p>Situación carcelaria. Mención FF.AA TC 11-mayo-2022. Ver más</p>
	<p>Nuevos incidentes en cárcel - Ecuavisa 11-mayo-2022 Ver más</p>
	<p>Israel: actividades de Lasso. Ecuavisa 11-mayo-2022 Ver más Nota referente: Guillermo Lasso se reunió con el presidente de Israel - Teleamazonas 11-mayo-2022. Ver más</p>
	<p>Intento de fuga en cárcel de Guayaquil. Mención FF.AA. OromarTV 11-mayo-2022. Ver más Nota referente: Otro enfrentamiento. Teleamazonas. 11-mayo-2022. Ver más</p>
	<p>Embarcación incendiada en Galápagos. Mención Armada OromarTV 11-mayo-2022. Ver más</p>
	<p>Reconocimiento de cadáveres de Santo Domingo. TC 11-mayo-2022. Ver más</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Jueves, 12 de mayo 2022

	Diligencia fiscal en Ministerio de Defensa. TC. 11-mayo-2022
	Seguridad: Puerto de Posorja. Mención Armada Ecuavisa. 11-mayo-2022. Ver más

Temas coyunturales

	<p>La macumba está de moda. Alfredo Negrete. El Comercio</p> <p>Es un ritmo ritual o culto fetichista que combina elementos del animismo africano, del catolicismo y de la hechicería con danzas, tamborileo y cantos y baile; es tan contagioso, que se ha puesto de moda en la política de Ecuador.</p> <p>Ver más</p>
	<p>Fundación del Ecuador: hito histórico. Fausto Segovia Baus. El Comercio</p> <p>Durante el periodo independentista, formamos parte de la Gran Colombia hasta 1830. En esos ocho años la República de Ecuador no existió.</p> <p>Ver más</p>
	<p>Uso progresivo de fuerza. Carlos Cortaza. El Universo</p> <p>En este momento que se debate en la Asamblea Nacional el uso progresivo de la fuerza, seguridad y sistema penitenciario, los asambleístas deben tener claro que ninguna reforma sirve, sin robustecer la capacidad de acción de la fuerza pública en defensa de la sociedad. Y una forma eficiente de hacerlo es adaptarlo de manera "evolutiva y dinámica" (como lo permite la Ley de Garantías Jurisdiccionales y Control Constitucional).</p> <p>Ver más</p>
	<p>Día mundial del atún y comentarios sobre la coyuntura. José Orellana. Primicias</p> <p>El 2 de mayo se celebró el día mundial del atún, fecha reconocida por la Organización de las Naciones Unidas (ONU) por gestión de la Cámara Nacional de Pesquería (CNP) y de la Fundación Tunacons. Ver más</p>

	<p>Otro cuento de poder testicular. Roberto Aguilar. Expreso</p> <p>Guillermo Lasso sobre las bandas del crimen organizado que tienen al país patas para arriba y a su gobierno sin dar un palo al agua: "No importa que sean extranjeras o locales, las tenemos que enfrentar y las estamos enfrentando". Lo dijo hace un par de semanas en su inservible programa de los martes.</p> <p>Ver más</p>
	<p>Ecuador recibirá \$1.000 millones del FMI hasta junio de 2022- la Hora (Nacional)</p> <p>Ecuador llegó a un acuerdo a nivel de personal técnico con el Fondo Monetario Internacional (FMI) en relación a la cuarta y quinta revisión del programa de Servicio Ampliado (SAF), que el país mantiene con este organismo desde septiembre de 2020.</p> <p>Ver más</p> <p>Nota referente: Primicias, Expreso, El Universo</p>
	<p>La última ronda de negociación entre Ecuador y México se hará el 23 de mayo- Expreso</p> <p>Con una llamada telefónica, los presidentes de Ecuador y México, acordaron dar un nuevo impulso a la negociación que ambos países siguen para firmar un Tratado de Libre Comercio (TLC). La ronda de debate final se dará el próximo 23 de mayo en Quito.</p> <p>Ver más</p>
	<p>Corte Constitucional tratará equiparación salarial de maestros este 12 de mayo. La Hora</p> <p>La audiencia se realizará de forma telemática. Mientras, integrantes de la Unión Nacional de Trabajadores (UNE) se mantienen en huelga de hambre. La Corte Constitucional (CC) convocó a una audiencia pública para tratar las reformas a la Ley Orgánica de Educación Intercultural (LOEI) que confrontan al Ejecutivo, la Asamblea Nacional y a la Unión Nacional de Educadores (UNE) entorno a la equiparación salarial de los docentes.</p> <p>Ver más</p>